

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Dar la nota por una buena causa

La música de la Orquesta de Córdoba llena de esperanza y positividad espacios muy singulares del Hospital Reina Sofía.

PlantaDoce  
24 nov 2022 - 05:00



Hay veces que es importante dar la nota. La música de la Orquesta de Córdoba llena de esperanza y positividad espacios muy singulares del Hospital Reina Sofía con el objetivo de humanizar la estancia de pacientes, familiares y profesionales.

Para ello, **tres grupos de cámara interpretarán una selección de piezas escogidas en estos espacios durante dos días**. Las actuaciones se llevan a cabo en el Hospital General y en el Provincial.

---

# PlantaDoce.

---

El ciclo de conciertos del primer día se cierra en el vestíbulo principal del Hospital General a cargo del quinteto de viento de la orquesta compuesto por Laura Llorca en la flauta, Pau Rodríguez en el oboe, Joaquín Haro en el clarinete, José Giner en el fagot y Francisco García en la trompa.

Según explican desde la orquesta, “los músicos están también motivados por una actividad de tantísimo impacto como esta; además, es una oportunidad para vivir otras experiencias diferentes, ya que muchas veces suelen darse reacciones inesperadas que no son las habituales en un auditorio o teatro, pues en escenarios como este se genera más empatía”.

En esta línea, la directora gerente del hospital, Valle García, ha agradecido la colaboración y disposición que ha tenido la orquesta para llevar a cabo esta actividad “que esperamos repetir, ya que nos permite ofrecerle a pacientes y familiares un alivio en su día a día”, señala.